

#BADEN-WÜRTTEMBERG #JUGEND #FREIZEIT 29. September 2015

# Ortsjugend Stuttgart: Schwarzlicht-Indoor- Minigolf

Eine Menge Spaß hatten die Teilnehmer beim der Abendveranstaltung der EVG Ortsjugend Stuttgart. Nachdem man sich am Hauptbahnhof in Stuttgart getroffen hatte, fuhr man gemeinsam nach Asperg und lernte dabei schon die KollegInnen aus den anderen Bereichen kennen. Nach einer schnellen Einweisung ging es, ausgerüstet mit 3D Brillen und dem ersten Getränk, rein in die Dunkelheit - gespielt wurde Schwarzlicht-Indoor-Minigolf.



Eine Menge Spaß hatten die Teilnehmer beim der Abendveranstaltung der EVG Ortsjugend Stuttgart. Nachdem man sich am Hauptbahnhof in Stuttgart getroffen hatte, fuhr man gemeinsam nach Asperg und lernte dabei schon die KollegInnen aus den anderen Bereichen kennen. Nach einer schnellen Einweisung ging es, ausgerüstet mit 3D Brillen und dem ersten Getränk, rein in die Dunkelheit - gespielt wurde Schwarzlicht-Indoor-Minigolf.

Kaum war das erste Staunen und Orientieren vorbei, begannen die Spiele und es wurde mit Leidenschaft und Emotionen um die ersten Plätze gespielt. Zwei spannende Stunden später stand der Sieger fest und es ging zum Feiern nach Ludwigsburg.

Nachdem sich alle mit italienischen Köstlichkeiten gestärkt und den ersten Durst gestillt hatten, unterhielt man sich anschließend noch sehr angeregt und lies den Abend in gemütlicher Runde ausklingen. Die Ortsjugend freut sich bereits auf das nächste Mal!

Platz 1 belegte Janis Bauer, den Zweiten Andreas Klauth und Dritter wurde Nico Späth.



[Alle Bilder anzeigen »](#)